

regenue arouerenne

мото

Le Meusien Arthur Galland crée la surprise à Juvaincourt



Tim Szalai, le Mosellan du MC Lunéville, a fini sixième en S1. Photo VM/Victor SALVADOR

CHAMPIONNAT DE FRANCE DE SUPERMOTARD

Cinquième manche ce week-end à Juvaincourt

Les pilotes lorrains se sont montrés à leur avantage, ce week-end dans les Vosges. En tant que « local » de cette étape, le Spinalien Louis Wagner s'est tout d'abord imposé en S3 sur sa GasGas. Déjà victorieux des manches de Belmont-sur-Rance et Saint-Amant-Montrond, il a cette fois réalisé le deuxième temps des essais chronométrés, avant de remporter les deux manches dominicales. De quoi lui permettre de virer en tête du

Également engagé la semaine précédente en championnat d'Allemagne, Tim Szalai, le Mosellan du MC Lunéville, s'est, lui, classé sixième de la catégorie reine, les S1. Mais la grosse surprise est venue de la cylindrée du dessous. En 250 cc, Arthur Galland, le Barisien du MC La Valtoline Verdun, a ainsi gravi la deuxième marche du podium sur sa Yahama 250 YZF.

Cette première est la conséquence d'un week-end, où il est monté en puissance. Après avoir réalisé le huitième temps ce samedi, le Meusien s'est classé troisième de la première manche avant de gagner un rang lors de sa dernière sortie.

Yannick ANTOINE



МОТО

Le championnat d'Allemagne de supermotard à Juvaincourt

> PAGE 19